



Les données concernant les « contrats attribués » à des entreprises canadiennes permettent de dresser un tableau de la situation encore plus encourageant. La valeur des nouveaux contrats attribués au Canada en 1994 et en 1995 (pour lesquels les déboursements tendent à déborder sur les années subséquentes) devrait excéder les 100 millions de dollars américains.

Les contrats remportés par le Canada dans le cadre de projets financés par la BAfD ont toujours totalisé des montants moindres que ceux confiés au Canada dans le cadre de projets financés par la Banque mondiale en Afrique. La différence s'explique principalement par le fait que le volume des prêts de la Banque mondiale à des pays africains a été supérieur à celui de la BAfD, surtout ces dernières années. Toutefois, les deux banques sont des sources importantes de financement de projets dans la région et les sociétés auraient intérêt à aborder de manière intégrée toutes les possibilités qu'offrent les projets financés par des institutions financières internationales (IFI) en Afrique, en tenant compte des deux institutions dans leurs plans et stratégies de recherche de clients.

Le programme d'aide technique du Canada : Le gouvernement canadien, par l'intermédiaire de l'ACDI, a créé, à la Banque africaine de développement, un fonds spécial pour les services-conseils; ce fonds met à la disposition de la Banque et de ses emprunteurs des subventions supplémentaires servant à financer des services d'aide technique pour la